



# Le Messager Canadien

DU

## Sacré-Cœur de Jésus

VOL. VI

MONTRÉAL, MARS 1897

No 3

**Intention générale du mois de Mars 1897.**

APPROUVÉE ET BÉNIE PAR NOTRE SAINT-PÈRE LE PAPE

**Le Troisième Centenaire du B. Pierre Canisius.**



Il y a trois cents ans, mourait à Fribourg, en Suisse, le B. Pierre Canisius, S. J., "un grand homme et un grand saint" auquel l'Eglise a donné le titre glorieux d'apôtre de l'Allemagne.

Au lendemain de sa mort, les évêques et les fidèles qui l'avaient vu à l'œuvre proclamaient bien haut que si leur pays n'était pas absolument perverti par l'hérésie, c'est à son zèle qu'ils le devaient.

Pierre de Hond (en latin *Canisius*) (\*) appartenait à une des familles les plus distinguées de la Hollande. C'est sous le toit paternel que Pierre passa dans l'innocence ses premières années. Dès l'âge de quinze ans, il fut envoyé à Cologne pour y apprendre les belles-lettres ; en peu de temps, il acheva son cours d'humanités et reçut le grade de docteur en droit civil. Il vint ensuite à Louvain pour se livrer à l'étude du droit canonique.

(\*) Voir les "Petite Bollandistes," 20 janvier, les *Vies illustrées des Saints* et le *Messager du Cœur de Jésus*, passim, d'où nous avons tiré cette notice biographique.